



RS Mandalika Hadirkan Layanan Hotel dan Home Care untuk Wisatawan dan Pelaku Usaha Pariwisata

Syafuruddin Adi - NTB.GARDAMEDIA.ID

Dec 28, 2024 - 11:41



LOMBOK TENGAH, NTB – RS Mandalika terus berinovasi memberikan layanan terbaik bagi masyarakat dan wisatawan di kawasan Destinasi Pariwisata Super Prioritas (DPSP) Mandalika. Kini, RS Mandalika meluncurkan layanan Hotel dan Home Care, yang dirancang khusus untuk memudahkan pelaku usaha perhotelan, karyawan, dan wisatawan dalam memenuhi kebutuhan kesehatan,

termasuk pemeriksaan kesehatan rutin.

“RS Mandalika berada di kawasan strategis DPSP Mandalika, yang memiliki puluhan hotel, homestay, cottage, dan destinasi wisata. Layanan ini sangat memudahkan para pemilik hotel, karyawan, serta wisatawan untuk melakukan medical check-up (MCU) tanpa harus datang ke RS,” jelas Baiq Nida Sholehah, S.Tr.Kes, Kepala Instalasi Laboratorium RS Mandalika, Sabtu (28/12).

Layanan ini memungkinkan tim medis RS Mandalika datang langsung ke lokasi untuk melakukan pengambilan sampel darah, urine, dan pemeriksaan lainnya. Dengan pendekatan ini, pengelola hotel dan wisatawan dapat menghemat waktu dan tenaga tanpa mengurangi kualitas layanan kesehatan yang diberikan.

Fasilitas Layanan Hotel dan Home Care

Nida memaparkan bahwa layanan ini mencakup: Cek darah lengkap, Pemeriksaan urine lengkap, Deteksi HIV, sifilis, dan hepatitis.

Pendeteksian dini thalasemia dengan teknologi canggih, sehingga masyarakat tidak perlu jauh-jauh ke Mataram untuk mengetahui kondisi kesehatan mereka.

Deteksi dini diabetes dengan alat HB Electrophoresis, memungkinkan diagnosa lebih akurat dan cepat.

“RS Mandalika kini memiliki alat laboratorium yang lengkap dan modern. Dengan layanan ini, kami berharap bisa memberikan kemudahan bagi masyarakat, wisatawan, dan pelaku usaha pariwisata di Mandalika,” ujar Nida.

Melalui layanan inovatif ini, RS Mandalika membuktikan komitmennya dalam mendukung sektor pariwisata sekaligus meningkatkan kualitas hidup masyarakat NTB. Jadi, tunggu apa lagi? Percayakan kesehatan Anda kepada RS Mandalika, pusat layanan kesehatan terbaik di kawasan Mandalika! (Adb)